



Monitorea la Sedena elección en Coahuila

Advierte reporte que despliegue policiaco podría beneficiar al PRI

BENITO JIMÉNEZ

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) realiza el monitoreo del ambiente político en Coahuila, donde habrá elección para Gobernador en 2023, y ya augura que Morena obtendrá el triunfo.

Sin embargo, advierte que el despliegue de fuerzas seguridad ordenado por el Gobernador pudiera beneficiar al PRI.

“El partido político con mayor aceptación durante 76 años a sido el Partido Revolucionario Institucional (PRI), sin embargo tomando en consideración la aceptación del partido político Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en otros estados, no se descarta la posibilidad que por primera vez en el estado de Coahuila gobierne otro partido”, se indica en un correo electrónico enviado el 27 de junio de 2022 por el 14 Regimiento de Caballería Motorizado al Cuartel General de la 47 Zona Militar.

La comunicación “Panorama Comicios Electorales 2023” fue enviada el pasado 22 de junio y forma parte de los documentos obtenidos por el grupo de hackers denominado Guacamaya.

“En este II Sector Militar de Responsabilidad, No (Negativo) se cuenta con registro de que grupos radicales hayan realizado actos de presión para reformar el orden político, en los comicios electorales anteriores.

“Sin embargo el abstencionismo es una de las principales problemática en la

INFORME MILITAR

Observaciones del Ejército sobre temas a tener en cuenta en las elecciones de 2023 en Coahuila, donde gobierna el PRI:



CALLA GENERAL
SOBRE HACKEO

<p>ABSTENCIONISMO</p> <ul style="list-style-type: none"> ■ En elecciones anteriores, más de la mitad del padrón en la entidad se ha abstenido de participar. 	<p>MUNICIPIOS MORENISTAS</p> <ul style="list-style-type: none"> ■ En Múzquiz, San Juan de Sabinas, Escobedo y Abasolo podrían originarse problemas electorales. 	<p>SEGURIDAD</p> <ul style="list-style-type: none"> ■ El Gobernador del estado mantiene desplegadas las corporaciones estatales, lo que podría favorecer al candidato del PRI. 	<p>COACCIÓN</p> <ul style="list-style-type: none"> ■ En 2021 fueron detectadas en Múzquiz despensas que repartiría la candidata morenista para la coacción del voto (foto).
--	---	--	---

sociedad en el estado de Coahuila, debido que en elecciones anteriores más de la mitad de la población que cuenta con derecho a votar se ha abstenido de ejercer el voto”, se añade en el correo.

Los municipios donde se pudieran originar problemas electorales, se agrega, tomando en consideración las elecciones anteriores, son Múzquiz, San Juan de Sabinas, Escobedo y Abasolo.

Aclara que esos municipios son regidos por Morena, “pudiendo ser un factor que afectaría en los próximos comicios electorales 2023, en virtud que actualmente el estado de Coahuila se encuentra gobernado por el Partido Revolucionario Institucional”.

“Aunado a esto, el Ing. Miguel Ángel Riquelme Solís,

Gobernador del estado de Coahuila, mantiene desplegadas las corporaciones estatales (Policía Civil de Coahuila, Policía Especializada de Coahuila, Fiscalía General del Estado y la Agencia de Investigación Criminal Adscrita a la FGEC), lo que le podría favorecer al candidato del partido del PRI”, advierte el reporte militar.

En los pasados comicios en al entidad, la Fiscalía del estado detectó una casa e seguridad para el resguardo de despensas para Morena.

“Sin embargo, en los comicios electorales del 2021 se suscitó un caso sobresaliente como sigue: 30 Abr. 2021, un grupo de aproximadamente 150 personas y 60 vehículos particulares encabezados por Tania Vanessa Flores Guerra,

quien en su momento se encontraba representando al partido Morena como candidata por un puesto a la presidencia municipal de Múzquiz, Coah., citado grupo de personas se reunieron con la finalidad de evitar que personal de la Fiscalía General del Estado de Coahuila de la Región Carbonífera en Delitos Electorales, complementaría una orden de cateo en las instalaciones de la Quinta Don Tomás, ubicadas en el km. 3 de la Carr. Múzquiz-Rosita, en virtud que citado inmueble fue utilizado como bodega para almacenar despensas pertenecientes a mencionado partido político, las cuales serían utilizadas para la coacción del voto a través de despensas”, señaló en su mail el Ejército.

Especial